

## Compte rendu de la réunion « Informatique » du 3 mars 2008

Etaient présents :

**ULP** : Pascale Bergmann, Patrick Briswalter, Pierre David, Christophe Debeire, Jean Déroche, Catherine Mongenet,

**UMB** : Marc Aoun, Christophe Palanché, Gérard Toninato, Nathalie Weible

**URS** : Christelle Imbert, Eric Olive

**IUFM** : Jean-Claude Weick

**SICD** :

**Représentant étudiants** : Ludovic Schmitt

**Experts extérieurs** : Guy Brand

**Président de séance** : Catherine Mongenet

**Rapporteur** : Catherine Mongenet

Plusieurs réunions ont eu lieu en janvier et février, (23-29 janvier et 1<sup>er</sup>-7 février 2008). Ces réunions avaient pour objet, d'une part de discuter et valider le schéma d'organisation de la future direction informatique et des technologies numériques, et d'autre part de finaliser les documents pour le projet d'établissement sous deux formes : une version courte qui a été intégrée dans le PEC voté par l'assemblée des conseils des trois universités le 26 février dernier, et une version longue intégrée dans les annexes qui seront transmises au ministère pour le 15 mars. Ces différentes réunions n'ont pas donné lieu à des PV, le travail réalisé durant ces séances étant retracé dans les différents documents validés.

La réunion du 3 mars avait pour objet de valider la version longue du texte et d'y apporter quelques corrections et adjonctions mineures, suite à différentes interventions, en particulier celle du représentant étudiant. La discussion s'engage également sur EPPUN. Il est rappelé que le texte reprend l'analyse de l'IGAENR et que l'objectif est maintenant d'envisager un ENT de 2<sup>ème</sup> génération, en convergence avec ESUP. Après discussion et ajouts, la version longue a été approuvée à l'unanimité des présents. *[RDLR : après la réunion une ultime demande de correction, pour bien préciser l'évolution de l'ENT, est demandée par J. Déroche.]*

Cette réunion avait également pour objectif de planifier la suite du travail du groupe.

Suite à l'enquête réalisée auprès des membres du groupe, il est décidé de retenir les mercredis après-midis pour tenir les futures réunions.

Les questions à traiter sont les suivantes :

- ▶ Cartographie des applications : le travail est déjà bien avancé. JC. Weick se charge de convoquer une réunion du sous-groupe pour poursuivre le travail. Elle aura lieu le 12 mars. Elle doit finaliser la cartographie et prévoir un calendrier des tâches à réaliser pour opérer dans les délais la fusion des bases et l'évolution des outils qui doivent être opérationnels pour l'automne 2008 ou janvier 2009.
- ▶ Cartographie des activités : l'enquête auprès des personnels a été renseignée par un certain nombre d'informaticiens, y compris dans les composantes. Deux services n'ont pas encore répondu de façon significative, le SIIG et ULP multimédia. Les personnels de ces services vont être incités à répondre à l'enquête par leurs responsables. Par ailleurs, suite à plusieurs remarques d'informaticiens regrettant que l'enquête ne permette pas d'indiquer les compétences ou d'éventuels vœux de « positionnement » dans la nouvelle organisation, il a été décidé d'ajouter un champ libre dans l'application afin que chaque informaticien puisse s'exprimer librement sur ces questions.
- ▶ Rédaction des fiches de postes, à faire dans les prochaines semaines.
- ▶ Rédaction d'un schéma directeur, document plus détaillé (à partir du document long et du schéma d'organisation) décrivant les périmètres des pôles, leurs prérogatives, leurs articulations, etc. Rédaction d'un règlement intérieur et de statuts.
- ▶ Problème des locaux pour la future DI. Un programmeur a été recruté pour analyser les questions des locaux de la future UdS et de ses services communs et centraux.
- ▶ Articulation (voire contractualisation) entre la future DI et les informaticiens de composantes ou de laboratoires.
- ▶ Affinement du schéma d'organisation autant que nécessaire.
- ▶ Mutualisation avec l'UHA (notamment pour l'ENT et la carte multiservices).
- ▶ Plan d'action pour la construction de la DI.

S'agissant de l'enquête auprès des personnels, P. Briswalter se fait l'écho de l'inquiétude de certaines personnes : place de chacun dans le futur schéma, périmètres, rôles et relations entre les différents pôles, place des personnes avec plusieurs missions. Certains craignent que la façon dont ils vont renseigner l'enquête risque de les cloisonner dans l'organisation future.

Il est alors rappelé que l'un des objectifs est maintenant de rencontrer tous les informaticiens par service (y compris les informaticiens de composantes de l'ULP). C. Mongenet organisera ces rencontres en mars et avril, afin d'expliquer le projet et le calendrier de mise en œuvre, et de répondre aux interrogations.

S'agissant de l'audit, l'appel d'offres a été finalisé et devrait être diffusé rapidement par l'UHA. Il concerne à la fois l'UdS et l'UHA et est financé sur des crédits UNERA. Les informaticiens de composantes de l'ULP seront associés à cet audit sur la base du volontariat.

La question de la prime informatique est évoquée. C'est évidemment un point qui cristallise de nombreuses inquiétudes. Le sujet est sensible et nécessitera dans les prochaines semaines une réflexion spécifique.

Lors de la prochaine réunion qui aura lieu le 19 mars, le bilan de la cartographie sera exposé et un premier calendrier des tâches urgentes à accomplir sera arrêté. Le bilan de l'enquête activités sera fait et un premier travail d'élaboration des différents documents (schéma directeur détaillé, fiches de postes, etc) sera entrepris.